
私立大学図書館協会西地区部会東海地区協議会 

２００６年度第３回常任幹事会議事要録 

 

日時：２００７年３月１４日（水）   １４:００～１７:３０ 

場所：名城大学薬学部新館 ６階中会議室 

出席：金城学院大学（鈴木 卓美） 

中京大学（中河原 省三） 

中部大学（川勝 照代） 

中京女子大学（黒柳 民夫、三浦 慶嗣、三戸 亮祐） 

愛知淑徳大学（木下 恵美子、山森 洋之） 

南山大学（栗山 義久、西尾 雅樹）  

名城大学（小嶋 仲夫、飼沼 敏雄、小川 明秀）   敬称略 

 

議事に先立ち、理事校名城大学附属図書館長（小嶋）より開会の挨拶が行われた。慣例により

議事の進行は理事校名城大学附属図書館長（小嶋）が担当し、下記の議題を協議した。 

 

１．報告事項 ［第２回常任幹事会（１２月１３日 ）以降の経過について］ 

１）私立大学図書館協会、西地区部会関係 

ア． 第３回西地区部会役員会・第２回東西合同役員会 

理事校名城大学（飼沼）より、資料（p.3～12）に基づき、西地区部会役員会について 

次のとおり報告が行われた。 

・２００７年度より、地区協議会交付金を現行の１地区５万円から６万円とする。 

・２００７年度より、部会活動費を３１万円から３３万円とする。 

  引き続いて、理事校名城大学（飼沼）より、第２回東西合同役員会について、次のような 

 報告があった。 

・資料（p.23～31）に基づき、予算及び決算報告があった。 

・資料（p.39～41）に基づき、２００７－２００８年度役員校及び各委員会の委員に 

ついての報告があった。 

・資料（p.43）に基づき２００７年度の総会・研究大会について報告があった。 

イ．協会賞審査委員会・研究助成委員会報告 

   協会賞審査委員会並びに研究助成委員会委員校南山大学（栗山）より、資料（p.32～ 

38）に基づき報告がなされ、今年度は３件を協会賞候補として東西合同役員会に推薦 

し、承認された旨の報告があった。また、研究助成については、第一次３件、第二次 

１件計４件の申請を採択し、東西合同役員会で承認を受けた旨の報告があった。 

 ウ．国際図書館協力委員会報告 

 国際図書館協力委員会委員校南山大学（西尾）より資料（p. 17～18）に基づき、委 

員会並びに実施事業（搬送事業・海外集合研修・海外派遣研修）について報告がなさ 

 



れた。なお、２００６年度については、講師の都合により毎年開催されていたシンポ 

ジウムが行われなかった事由により、その分を２００７年度予算に計上したので、当 

該年度についてはシンポジウムの年２回開催が可能となった旨の報告があった。 

エ．ホームページ委員会報告 

    ホームページ委員会委員校南山大学より資料（p.19）に基づき、協会ホームページを 

   リニューアルしたこと、サーバーのディスク容量を１ギガに拡大したことの報告があった。 

  

 ２．協議事項 

   １）２００６年度東海地区協議会事業報告および決算（案）について 

  理事校名城大学（飼沼）より資料（p.44～50）に基づき、２００６年度の東海地区 

協議会の事業並びに決算(案)について報告がなされた。その中で２００６年度は加盟校 

が１校（岐阜医療科学大学）増えたので加盟会費と地区研究会交付金は前年度より増加 

したが、広告掲載費は２業者（日本電子計算・アサノ）の辞退により前年度より４万円減 

となった旨の報告があった。 

２）２００６年度各委員会活動報告及び決算（案）について 

     ア）東海地区協議会研究会  

    研究会幹事校中部大学（川勝）より資料（p.51～55）に基づいて事業報告並びに 

決算（案）報告があった。また、併せて「館灯」発送先の確認がなされた。 

       イ）東海地区協議会図書館サービス・システム委員会 

   図書館サービス・システム委員会委員長校金城学院大学（鈴木）より資料（p.56 

～62）に基づいて事業報告並びに決算（案）報告があった。 

   ウ）東海地区協議会図書館管理・運営実務責任者会議 

   理事校（飼沼）より資料（p.63～64）に基づいて事業報告並びに決算（案）報告 

があった。 

３）２００７年度東海地区協議会総会について 

    次年度理事校愛知淑徳大学（木下）より資料（p.65）に基づいて報告がなされ、 

２００７年度の総会を５月２５日（金）に愛知淑徳大学長久手キャンパスで開催す 

ることが確認された。 

４）２００７年度東海地区協議会研究会事業計画について 

    次年度研究会幹事校中京女子大学（黒柳）より資料（p.66）に基づいて２００７ 

年度の事業計画（案）の説明があった。 

５）２００７年度東海地区協議会役員校および委員校について 

    理事校名城大学（飼沼）より資料（p.67）に基づいて報告があった。 

     ６）２００７年度以降の理事校、当番校について 

    理事校名城大学（飼沼）より資料（p.70～72）に基づいて報告があった。また、 

   東西合同役員会において２００９年度の西地区部会総会当番校が阪神地区の武庫 

川女子大学、２０１０年度の西地区部会研究会当番校が東海地区の金城学院大学 

 



になる予定との発表があったことに伴い追加報告がなされた。 

     ７）その他 

      研究会の研究集会、図書館サービス・システム委員会の研修会、さらには図書館管 

理・運営実務責任者会議を含めて、内容が重複する場合は、参加者、当番校の負担も 

考慮し、共同開催という形で集約したらどうかという意見が出され、今後検討される 

こととなった。 

また、研修会に各大学の図書館長にも参加していただいたらどうかという意見が出 

され、それは有意義であるとの結論に至り、今後その方向で検討されることとなった。 

 

  ３．その他 

１）２００７年度予算案について 

理事校名城大学（飼沼）より資料（p.68）に基づき、２００７年度の東海地区協 

議会の予算(案)について報告がなされた。 

 ２）東海地区協議会および関連団体２００７年度行事予定表について 

   理事校名城大学（飼沼）より資料（p.69）に基づいて報告があった。なお、当初は 

  ２００７年度の第１回目の常任幹事会は４月１２日（木）に開催する予定であった

が、事情により４月１９日（木）に変更となった。 

                                   

 ２００６年第３回常任幹事会終了後、名城大学薬学部新館が２００７年２月にオープン

したことに伴い、パワーポイントでの薬学部分館の説明後、新館及び薬学部分館の見学を

行った。 

 

 以 上 


